



Sitzungsprotokoll

Protokollant: Florian Mengele

Tagesordnung:

1. Jour Fixe
2. Bericht Lenkungskreis Studierendenmarketing
3. TMS-Recap
4. Finanzanträge
5. Gremienrunde
6. Sonstiges

Anwesend:

Mia Papp	Malte Braunwarth	Hannah Jung
Jana Kienle	Elias Schlumberger	Lena Geyer
Daniel Winkler	Emil Haug	Jule Grau
Melina Köber	Lucas Fuchs	Julie Weirich
Anna Elser	Jan Probst	Isabella Engelmayer
Luise Schwarz	Valentin Kaufmann	Max Maennchen
Hannah Brdiczka	Helena Hammel	Maggie (Magdalena) Schmid
Patrick Mangel	Nina Hoffmann	David Stoffel
Wim Schaper	Karam Behni	Christoph Hilsberg
Maite Diejakobs	Magnus Müller	Malin Köthe
Julius Stieg	Johannes Siefert	Vera Brühl
Barbara Beeck	Max Gröner	Carolin Schwarz
Julius Streicher	Cora Musch	Vera Gallmann
Christoph Hinrichs	Luise Schwarz	Florian Mengele

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 19:55x Uhr

1) Jour Fixe

- Christoph/Mia: Bericht aus der StuKo – Fachrichtung aktuell viele Masterstudis, Planung Glühweintrinken, englische Studierende sollen gefragt werden, ob sie mitmachen wollen
- Weniger Leute haben letztes Jahr bestanden, u. a. ist ein 3. Versuch in Statistik durchgefallen
- Erasmus-Programm startet voraussichtlich 2027

2) Bericht Lenkungskreis Studierendenmarketing

➔ Wird auf nächste Woche verschoben (Johanna ist krank)

3) TMS-Recap

- Daniel: Finanziell lief es gut; SumUp-Einnahmen ca. 3.500 € (Vorjahr ca. 2.700 €), also etwa verdoppelt
- Mia: In der Abrechnung sind noch ca. 180 l Glühweinrest berücksichtigt
- Malte (positiv): Orga insgesamt zufrieden; finanziell passt es; Dank für die Forms-Umfrage; Veranstaltung durchgehend sehr voll, gute Stimmung; Musik von Sebi kam gut an; Schichtabläsen haben gut funktioniert; Einsatz der Erstis sehr gut; Kasse lief gut; keine negativen Rückmeldungen von Besuchenden; Abbau am Abend gut; Spülen hat gut funktioniert; Mistelzweig-Deko kam sehr gut an; „Saurer Sigi“ war sehr schnell ausverkauft und soll ggf. ins Standardangebot aufgenommen werden
- Malte (kritische Punkte / ToDos): Am nächsten Tag beim Abbau etwas wenig Helfer (ca. 10 Leute); Budger/Bereich sah am Ende schlecht aus – künftig direkt am Abend gründlicher aufräumen; Zeltaufbau schleppend – Bedarf an mehr Leuten mit Know-how bzw. kurzen Einweisungen/„Seminaren“; Idee: Aufteilung Helferpauschale/Verzehrgutscheine (z. B. 5 € abends, 5 € morgens) zur Motivation für den Abbau; Kühlhaus-Situation (angefangene Flaschen, Unordnung) war problematisch – künftig besser strukturieren; einige waren gegen Ende zu betrunken – Hinweis, sich zum Schluss etwas zurückzunehmen; Springer sollen Kisten besser stapeln; gegen Ende fehlten Becher/Shotbecher – Materialplanung verbessern; beim Aufbau Bescheid sagen, wenn man später kommt; Reste (z. B. Korn) besser kontrollieren; bei Ansagen besser zuhören, um Probleme (z. B. Handtuchpapier, Organisation) zu vermeiden

4) Finanzanträge

kein Antrag

5) Gremienrunde

- Franzi (Ersti-Gremium): Sucht 3 Freiwillige für das Ersti-Wochenende
- Malte (Rosa und Jona): Unterstützung beim Sponsoring erwünscht
- Babsi (TMS-Gremium): Banner vom TMS muss abgehängt werden
- Babsi (Ersti-Veranstaltungen): Social-Media-Gremium soll früher Infos/Daten bekommen, um rechtzeitig posten zu können
- Wim: Weihnachtsfeier morgen um 18:45 Uhr, „schick“ gekleidet (kein weiteres Motto); Johanna ist krank; es gibt Feuerzangenbowle; Reim zur Feuerzangenbowle wird vorbereitet und aufgesagt - Max Gröner meldet sich freiwillig
- Mia: Wie letzte Woche angesprochen, werden Leute für „Budger Great Again“ gesucht – Babsi und Nina melden sich freiwillig

Sonstiges

- Mia: Jungbauernkalender wird bestellt sobald alle Vorbesteller bezahlt haben.
→ Bitte schnell überweisen (PayPal)
- Elias FS-Kleidung werden wahrscheinlich nächste Woche geliefert
- KuGru-Termin: Pub Quiz mit verschiedenen Bieren

Mia beendet die Sitzung um 19:55 Uhr